

ECONOMÍA

El Colegio de Economistas premia a López Abad por su trayectoria en la CAM

04.07.10 - 00:26 - Z. G. | ALICANTE.

El Colegio de Economistas de Alicante ha distinguido como Colegiado de Honor al director general de la CAM, Roberto López Abad, por sus «sobresalientes aportaciones a la economía de la provincia de Alicante, a las instituciones financieras españolas y, en general, a la profesión de economista». El nombramiento se produjo el viernes por la noche, en la gala colegial que cada año organiza esta corporación y en la que además se homenajeó a 41 profesionales que cumplen 25 años de actividad.

Destacan el papel de López Abad como uno de los artífices del desarrollo de la CAM, desde su evolución como Caja de Ahorros del Sureste de España a Caja de Ahorros de Alicante y Murcia, convertida posteriormente en Caja de Ahorros del Mediterráneo y a la actual integración de la entidad en el Sistema Institucional de Protección (SIP) con otras entidades españolas.

El ejecutivo alcoyano, que está ligado a la caja desde hace casi cuarenta años, está precisamente estos días inmerso en otro duro proceso de negociación con los gestores de la otra entidad de referencia en la fusión en marcha, Cajastur, para definir los límites competenciales en el nuevo banco.

El Colegio de Economistas, liderado por el decano Francisco Menargues, resalta especialmente entre los logros de López Abad sus actuaciones en «la emisión de cuotas participativas o el liderazgo mostrado en diversos procesos de fusión, los principales en 1986, 1992 y el que se desarrolla actualmente». En la moción en la que la Junta de Gobierno acordó la concesión de esta distinción también destacaron su responsabilidad en la expansión internacional de la entidad y los esfuerzos por modernizar e informatizar los servicios.

Además, reconocieron que el premiado ha mostrado en repetidas ocasiones su apoyo al Colegio. Por ejemplo, en la financiación de la compra de la actual sede, en el respaldo a acciones de colaboración.